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a Fond izìrne .son tra
L'assessore: «Non si mette in dismssione la gestione comuna e degli asili»

CRESCE il dibattito sull'idea di realizza -
re una Fondazione, struttura che, nelle pa-
role di Claudia Giudici (presidente Nidi e
Scuole comunali dell'infanzia), «andreb
be ad affiancarsi ad Istituzione e Reggit i
Children come soggetto in grado di attrar -
re finanziamenti nazionali e intemaziona -

li», Dopo la proposta è arrivata la replic a
di Silvia Prodi, che come genitore di du e
bimbi ha attraversato varie esperienze nei
nidi e scuole e che ha partecipato a wuppi
all'interno dei Consigli Infanzia-Città . Sil-
via Prodi si è dichiarata «contraria all a
Fondazione» , sottolineando che «se un

privato entra dentro, poi porterà inevita-
bilmente dei cambiamenti. Occorre lotta-
re per far sì che le scuole dell'infanzia di -
ventino scuole dell'obbligo, ad esempio .
Occorre lare provocazioni e trovare forarle
più incisive di protesta». Oggi la risposta
delliassessore luna Sassi.

1UNA SASSI Assessore all'educazione del Comune di Peggi o

ASSESSORE luna Sassi, com e
risponde alle critiche di Silvia
Pro& genitore, sull'ipotesi d i
creare una Fondazione?

«Sono d'accordo su molti punt i
con Silvia Prodi . . partire
dall'esigenza di allargare i l
dibattito sui diritti all'educazione
dei bambini e delle bambine fi n
dai primi anni e per tinto l'arco
della vita, mobilitando le famigli e
per garantire questo diritto a
fiuti» .

C'è qualche esempio concre-
to di possibile mobilitazione?

«L'iniziativa assunta dai nidi e
dalle scuole nelle piazze della
città in occasione degli augur i
natalizi, che recitava "2011 auguri
per un anno di pace e di buone
scuole per tutti" andava in quest a

REPLICA ALLA MAMM A
«Pensiamo di lanciar e
una sottoscrizione, speriamo
nel sostegno dei reggiani »

direzione . Poi sono d'accordo co n
Silvia Prodi che la politica d i
questo governo su scuola e ricerc a
è miope o ancor peggio scegli e
consapevolmente di affossare i l
sistema pubblico di istruzione e
di decentrament o
amministrativo, vedi i tagli agl i
Enti locali e i vincoli imposti dal
patto ali stabilita» .

E la crisi che colpisce le forni-

glie? .
«Soprattutto in questa situazion e
di crisi economica, diverse
famiglie sono in difficoltà a
pagare le rette, che pure abbiam o
reso ancor più progressive, i n
modo che ciascuna famigli a
debba pagare in rapporto a l
proprio reddito, .

Però e-è conharietà, con forti
critiche, sulla nascita di una
Fondazione .

«Su questo non sono d'accordo
con Silvia Prodi . Innanzitutto
con la Fondazione non sarebbe
messa in discussione l'esistenza e
la gestione dell'Istituzione Scuol e
e Nidi d'Infanzia del Comune d i
Reggio, come gestore dei servizi

(V6 anni, che ha visto nel sistem a
integrato la risposta che ha
consentito di allargare l'offerta, d i
mantenere e far crescere la qualità
complessivo .

Si dice che Malaguzzi, quan-
do fu necessario affrontare
delle difficoltà, aveva scelto
altre forme di protesta .

sCredo sia più corrispondente
allo spirito e alla natura di Reggio
Children e del Centro
Internazionale, dedicato per
l'appunto a Loris Malaguzzi, che
non vogliamo in nessun mod o
tradire, una Fondazione piuttost o
che una srl, che pure dovrà essere
mantenuta» .

Me come sarà questa Fori &
zione?

«Avrà come finalità prioritaria la
ricerca in campo educativo. Poi
potrà e dovrà sostenere la ricerc a
anche, e soprattutto, all'interno
delle nostre scuole e dei nostri
nidi . E dovrà diffondere tali
esperienze anche nei paesi in via
di sviluppo e rafforzare il networ
internazionale)) .

Come verrebbe organizza t
la ricerca di adesioni per I .
Fondazione ?

«Pensiamo di lanciare una larg a
sottoscrizione e richiesta d i
adesione sull'esempio dell a
nascita di Reggio Children . Ci
auguriamo di raccogliere il
sostegno dei cittadini reggiani ,
oltre che della rete nazionale e d
internazionaleu ,

Che cosa permetterà dì fa r
la Fondazione?

«Potrà raccogliere l'adesione del
per mille, richiedere
finanziamenti europei o di altr e
fondazioni, di cittadini singoli o
di aziende interessate a
sviluppare progetti di ricerca
coerenti con le finalità che
saranno definite . Credo che tra
tante Fondazioni che stann o
nascendo in questi anni, anche
nella nostra provincia e città,
quella di Reggi() Children e de i
Centro Internazionale sia quell a
che più corrisponda pienament e
proprio allo spirito dell e
Fondazioni» .
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